

Pirae, le 26 OCT. 2022

NOTE D'INFORMATION

Objet : Réduction temporaire de l'activité des blocs opératoires du Centre hospitalier de la Polynésie française

Madame, Monsieur,

Comme vous le savez sûrement, les effets de la pandémie de covid-19 touchent encore les hôpitaux.

Les années 2020 et 2021 ont durement éprouvé les équipes. De nombreux professionnels de santé ont choisi de changer de carrière et tous les établissements sont en concurrence pour recruter face à la pénurie, notamment, des infirmiers de bloc opératoire expérimentés.

Une opération chirurgicale, ce sont en effet deux à trois infirmiers en plus du chirurgien et de l'anesthésiste.

Si le Centre hospitalier de la Polynésie française a réussi à garder ouvert l'ensemble de ses lits, ce qui n'est actuellement le cas de presque aucun établissement public métropolitain, il n'est aujourd'hui pas en mesure d'assurer sa pleine capacité à effectuer des opérations chirurgicales dans les conditions de sécurité nécessaires.

Nous recherchons de manière particulièrement active, sur place et en métropole, à renforcer nos équipes.

Nous sommes donc contraints, pour une période que nous souhaitons la plus courte possible, de réduire le nombre de blocs opératoires ouverts au quotidien.

Dans l'intervalle, ceci amène le CHPF à reporter certaines opérations en fonction des ressources humaines disponibles et à adapter le programme opératoire en conséquence.

Toutes les situations individuelles sont analysées par les chirurgiens sur des critères médicaux qui prennent prioritairement en compte l'urgence à opérer.

Vous faites partie des patients dont la prise en charge peut ainsi être retardée.

Nous avons pleinement conscience que cette annonce peut vous inquiéter.

Nous vous assurons cependant que les risques ont été soigneusement évalués et que la reprogrammation de votre opération interviendra dans des délais compatibles avec votre état de santé.